

PCF

Parti communiste français
Hérault

Montpellier le 5 juillet 2017,

M. le Directeur,

Mesdames et Messieurs les salarié-e-s de l'Association RAIH,

Au nom de l'ensemble des communistes du Département de l'Hérault, en particulier ceux de Montpellier, je tiens à vous apporter notre soutien suite à l'attaque que viennent de subir vos locaux par le groupe néo-fasciste « la Ligue du Midi ».

Cette attaque est le fruit d'une extrême-droite décomplexée qui n'hésite plus à s'en prendre à visage découvert aux associations comme la vôtre qui font vivre les idéaux de solidarité qui sont l'honneur de notre pays.

Ces patriotes d'opérettes, en agissant de la sorte, sont la honte d'un pays et d'un Midi qu'ils prétendent défendre en tournant le dos à sa longue tradition d'accueil et de tolérance.

Je tiens à vous informer que j'ai écrit ce jour au Préfet de l'Hérault pour demander la dissolution de ce groupe contraire aux valeurs de la République.

Je vous prie de croire en l'expression de toute ma solidarité et de mes sentiments les meilleurs.

Bien cordialement,

Nicolas Cossange

Secrétaire Départemental PCF

Conseiller Régional d'Occitanie

PARTI COMMUNISTE FRANÇAIS
FEDERATION DE L'HERAULT
115, Rue Olof Palme
ZAC Tournezy
34070 MONTPELLIER
Tél. 04 67 47 97 00

